



Dos procesionistas de La Unión y dos de Cartagena van a acometer desde este próximo sábado el 'Camino de Santiago' desde León. "Esta experiencia tiene magia, te engancha", expresa Antonio Redondo (en la foto adjunta), quien ya lo acometió hace cuatro años y que ahora repetirá.

---

Cada uno tiene diferentes motivos personales para acometer la empresa, pero les une la misma. Son dos procesionistas de la agrupación de Santiago Apóstol de la Cofradía California de la Semana Santa de Cartagena, Javier Tortosa y José, y dos integrantes de la Cofradía del Ilustre Cristo de los Mineros de la Semana Santa Minera, Francisco Preciado y Antonio Redondo. Este último tiene la doble condición, pues también está apuntando con los santiaguistas cartageneros. En este caso repite experiencia en una ruta senderista que le ha cautivado "por muchos motivos, entre los que figura que en el camino no hay clases sociales, en absoluto, todos somos iguales. Aquí no es cuestión de dinero, pues es una experiencia económica, sino de otros valores", apunta.

El viernes saldrán desde La Unión hasta Cartagena, donde vía tren llegará a León, donde el sábado a las siete de la mañana comenzarán a andar con destino a Santiago de Compostela. Ciento treinta kilómetros por delante hasta culminar con el tradicional abrazo a la imagen.